

01/03/2012

En el marco de la iniciativa de Mercociudades, Innovación y cohesión social, el proyecto regional “Guarulhos. Sembrando el Futuro”, firmó un convenio de cooperación en materia de Agricultura Urbana, por el cual la ciudad de Rosario se compromete a brindar apoyo técnico a este emprendimiento, que en esta semana da sus primeros pasos.

---

Durante la ceremonia la intendenta de Rosario, Mónica Fein, afirmó: “Será un gusto compartir nuestra experiencia con hombres y mujeres de otros lugares que podrán, en base a su trabajo, modificar algunos entornos degradados de las ciudades, encontrar un sustento económico y una alimentación sana y entablar redes y vínculos necesarios para sentirse acompañado en esta propuesta”.

La actividad se desarrolló en el salón Carrasco del Palacio de los Leones, de la ciudad de Rosario, y además de la Intendenta, participaron como representantes de la ciudad anfitriona, la secretaria de Promoción Social, Cecilia González; la subsecretaria de Economía Solidaria de Rosario, Susana Bartolomé; el coordinador del Programa de Agricultura Urbana, Antonio Lattuca; el director de Relaciones Internacionales, Sergio Barrios. y huerteras y huertos vinculados al Programa de Agricultura Urbana municipal (PAU), entre otros.

Por otra parte, desde el exterior participaron autoridades en agricultura urbana y relaciones internacionales de las prefeituras de Belo Horizonte y Guarulhos, y la Intendencia de Montevideo.

Sembrando el Futuro es un proyecto de la Prefeitura de Guarulhos, formulado a través de las capacitaciones de Innovación y cohesión social. Que por sus cualidades como propuesta inclusiva, integradora y sostenible, fue seleccionado para sus co-financiación con un monto de 55 mil euros. Cuenta además con el apoyo financiero de la Prefeitura de Guarulhos, y con contribuciones técnicas de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, la Municipalidad de Rosario (Argentina) y la Prefeitura de Belo Horizonte (Brasil).

Esta iniciativa será implementada en un período de dos años y tiene como objetivo principal promover el desarrollo de la agricultura urbana como política pública de lucha contra la pobreza y generación de renta.

La iniciativa prevé el trabajo conjunto entre Rosario y la ciudad brasileña de Belo Horizonte, que aportarán su conocimiento técnico y experiencia a Guarulhos como localidad ejecutora.

Sobre este tema, Susana Bartolomé consideró sumamente auspicioso el convenio porque “se aportará mucho en la implementación de una política pública de agricultura urbana a la ciudad de Guarulhos y se podrá aprovechar la experiencia que se viene realizando en Brasil en cuanto a lograr que agricultores tradicionales puedan ligar sus prácticas hacia la agricultura libre de agroquímicos que se viene fomentando en Rosario”.

Fuentes: Fotos Marcelo Beltrame – Prensa Municipalidad Rosario